



## IUS VOCATIO

REVISTA DE INVESTIGACIÓN DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE HUÁNUCO

Vol. 7, n.º 9, enero-junio, 2024, 13-14  
Publicación semestral. Huánuco, Perú  
ISSN: 2810-8043 (En línea)  
DOI: 10.35292/iusVocatio.v7i9.1005

### Presentación

En mi condición de presidente de la Comisión de Capacitación y director de *Ius Vocatio. Revista de Investigación de la Corte Superior de Justicia de Huánuco*, es motivo de gran satisfacción para mí presentar a la comunidad jurídica y al público en general el noveno número de la revista, que tiene como finalidad difundir artículos inéditos relacionados con temas jurídicos y de administración de justicia.

En esta oportunidad, gracias a la extraordinaria colaboración recibida de jueces, personal jurisdiccional y profesionales del derecho, que han querido sumarse a esta edición de la revista, presentamos siete trabajos de investigación académica que coadyuvarán al desarrollo jurídico de nuestro país, con criterios de excelencia y calidad académica.

En ese sentido, en la presente edición, contamos con artículos que estamos seguros serán de gran interés para la comunidad jurídica, como el artículo titulado «La prohibición de la confesión sincera como política criminal ineficaz en el delito de feminicidio». En la misma línea de innovación legislativa, se cuenta con los artículos denominados «El maltrato y discriminación contra la mujer transexual en el Perú y su derecho fundamental a la salud y trabajo», «Derrotabilidad de la norma jurídica que prohíbe la aplicación de la terminación anticipada en delitos contra la libertad sexual», «Control de reiterancia delictiva», «La incautación como instrumento de búsqueda de pruebas en los delitos contra la administración de justicia».

Desde otra perspectiva, se ofrece «La cárcel en crisis: apuntes para una reforma normativa de los beneficios penitenciarios» y «La impunidad en los delitos informáticos. Una problemática de poco interés para los legisladores, jueces y fiscales».

Este esfuerzo colectivo refleja la necesidad de seguir creando espacios para analizar, debatir y reconfigurar las relaciones jurídicas actuales frente a los retos que nos presenta el mundo real, y nos abre la posibilidad de llegar a nuevos consensos, contribuyendo al desarrollo de la conversación y la reflexión.

Esto definitivamente ayudará a ensanchar los marcos analíticos para generar conocimientos que amplíen los existentes. Estamos seguros de que su contenido será de sumo interés para estudiantes, abogados, jueces, profesores y todas aquellas personas interesadas en conocer el derecho.

ALBERTO ALAIN BERGER VIGUERAS  
Presidente de la Comisión de Capacitación  
del Distrito Judicial de Huánuco  
Director de la revista *Ius Vocatio*  
Corte Superior de Justicia de Huánuco